Conseil Municipal - Communication de M. Sébastien MAIRE pour le retrait d'un voeu

«M. LE MAIRE : Il y avait donc un voeu du groupe des élus Verts, qui en fait est un voeu du groupe majoritaire et je passe la parole quelques instants à Sébastien MAIRE.

M. Sébastien MAIRE: Je propose de revoir ce voeu au mois de septembre pour plusieurs raisons, la première c'est que je crois que mes collègues sont un petit peu trop fatigués pour débattre d'un sujet aussi important que celui-là, la seconde c'est qu'effectivement il y avait ce petit problème technique, c'était bien un voeu présenté par l'ensemble de la Majorité et la troisième c'est que ça donnera l'occasion en septembre peut-être d'intégrer cela. De toute façon, c'était un voeu qui était d'abord une motion d'intention et qui devait trouver concrétisation dans les politiques municipales à partir de la rentrée, donc ça permettra peut-être de présenter plus globalement à la rentrée les orientations de la Ville en matière de coopération décentralisée et de solidarité internationale».

Dont acte.